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КХЛ как организация 
 

Владивостокский "Адмирал" в прошлом сезоне неправильно 
отчитывался за краевые деньги - КСП (Vl.ru) 
Оплачивая перелеты игроков "Адмирала" на сборы и соревнования, 
департамент физкультуры и спорта рассчитывал сумму как за аренду целого 
самолета, сообщила Контрольно-счетная палата Приморья.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Самые стабильные голкиперы КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Стабильность в игре - важнейшее вратарское качество. 

перейти к статье 

"Спартак" переманивает игроков из СКА. Знарок намерен построить топ-
клуб (Чемпионат.com) 
Швед Патрик Херсли поможет красно-белым при игре в большинстве. Главный 
тренер спартаковцев Олег Знарок будет доволен. 

перейти к статье 

Один гол, два ВУЗа, три лиги. История успеха Никиты Ртищева 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
В нашей рубрике "Дорогу молодым" вас ждет рассказ о форварде ЦСКА Никите 
Ртищеве, в дебютном сезоне КХЛ отметившегося заброшенной шайбой и 
принявшего участие в финальной серии Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

Гомоляко назначен спортивным директором "Сочи" (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Сочи" на своем официальном сайте сообщил о назначении на 
пост спортивного директора Сергея Гомоляко. 

перейти к статье 

Грабовский должен стать героем для белорусского хоккея. Уже как тренер 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Смотрите, кто вернулся! Последний раз мы видели Михаила Грабовского в КХЛ 
еще в локаутный сезон 2012 года. А теперь он назначен тренером минского 
"Динамо". 

перейти к статье 

Обзор дня: Первый номер драфта НХЛ-2012 будет играть в СКА еще три 
года (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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Трансферы клубов 
 



 

 

Голкипер "Динамо" Санкт-Петербург Тодыков перешел в "Витязь" 
(Чемпионат.com) 
Российский вратарь ХК "Динамо" Санкт-Петербург Антон Тодыков стал игроком 
ХК "Витязь". Об этом сообщает официальный сайт петербургского клуба.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк назвал Кучерова, Василевского и Овечкина хоккейными послами 
России (ТАСС) 
Российские хоккеисты выиграли несколько личных наград по итогам сезона НХЛ 
и вошли в символическую пятерку. 

перейти к статье 

Третьяка поразила психология лучшего вратаря НХЛ Василевского (Р-
Спорт) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк отметил 
невероятную моральную стойкость россиянина Андрея Василевского, который 
получил приз лучшему вратарю НХЛ в сезоне-2018/19. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Врио главы Башкирии отметил заслугу системы "Салавата Юлаева" в 
награде Василевского (ТАСС) 
Воспитанник уфимского клуба получил приз лучшему вратарю Национальной 
хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Разное 
 

Кубок Гагарина доставят в Челябинск в конце июня (Известия (iz.ru)) 
В Челябинск в конце июня 2019 года привезут главный трофей КХЛ - Кубок 
Гагарина. Его получили в составе ЦСКА челябинские хоккеисты, воспитанники 
клуба "Трактор" Никита Нестеров и Максим Шалунов. 

перейти к статье 

Сорокин привезет Кубок Гагарина в Междуреченск и еще раз выставит в 
Новокузнецке (Allhockey (allhockey.ru)) 
Уроженец Междуреченска Илья Сорокин привезет Кубок Гагарина в родной 
город. Самый ценный игрок плей-офф КХЛ, завоевавший главный хоккейный 
трофей по эту сторону океана, лично представит Кубок 15 и 16 июля. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Владивостокский "Адмирал" в прошлом сезоне неправильно 
отчитывался за краевые деньги - КСП (Vl.ru, Владивосток, 20 июня 2019) 
Оплачивая перелеты игроков "Адмирала" на сборы и соревнования, 
департамент физкультуры и спорта рассчитывал сумму как за аренду целого 
самолета, сообщила Контрольно-счетная палата Приморья. Аудиторы нашли 
нарушения в субсидировании владивостокского хоккейного клуба, а также в 
эксплуатации "Фетисов-Арены". Об этом шла речь на заседании комитета по 
социальной политике и защите прав граждан краевого Заксобрания. 
В сезоне 2018-2019 ХК "Адмирал" получил субсидию "на финансовое 
обеспечение части затрат, связанных с подготовкой и участием в чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги в чемпионате России по хоккею". Сумма 
субсидии - 426,6 млн рублей. За 2018 год средства перечислены полностью. В 
2019 году должно прийти 165 млн, за первый квартал перечислено 57 млн. Как 
сообщила зампредседателя КСП Валентина Волкова, клуб "не ведет 
обособленный учет операций, осуществляемый за счет средств субсидий", - это 
нарушение. 
"Согласно ежемесячным отчетам, расходы клуба за проверяемый период 
составили: за 2018 год - 261,6 млн рублей (которые по затратам распределились 
в основном следующим образом: на охрану труда 33,3%, на проезд и провоз 
багажа 26,4%, на аренду содержания спортивного сооружения 17,3%, из которых 
73,2% уходит на эксплуатацию КСК "Фетисов-Арена"), - озвучила цифры 
представитель контрольного органа. - За первый квартал 2019 года затраты 
составили 84,3 млн рублей. Затраты, предъявленные к возмещению за первый 
квартал 2019 года, на 27,3 млн рублей превышают объем предоставленной 
субсидии. Но в связи с тем, что отсутствует обособленный отчет операций, мы 
не смогли установить виды затрат, которые не возмещены "Адмиралом" за счет 
средств краевого бюджета в первом квартале". 
Как заметил председатель профильного комитета Игорь Чемерис, все понимают, 
почему раздельный учет не наладили: "Деньгами в общем потоке проще 
оперировать, а контролировать сложнее". 
По версии гендиректора ХК "Адмирал" Александра Смирнова, не все так 
печально. По обособленному учету операций - не налажена была только оплата 
с отдельных счетов. А сейчас, по его словам, и этот недочет исправили. "У нас 
есть деньги от спонсоров и из краевого бюджета. Сейчас оплата одной услуги 
будет проходить с двух счетов", - сказал менеджер клуба. 
Также КСП просит департамент физкультуры и спорта пересмотреть порядок 
возмещения стоимости перелетов и провоза багажа хоккейной команды. Потому 
что сейчас сумма рассчитывается "от экономической стоимости бронирования 
всего самолета на сумму 80,9 млн рублей". А надо просто платить по 
существующим тарифам за проезд в экономклассе, не за все воздушное судно, 
а за фактически использованное место в чартере. 
Кроме того, по информации Контрольно-счетной палаты, департамент заплатил 
за перелеты команды не только в рамках подготовки и участия в соревнованиях 
(за 11 573 500 рублей при выполнении чартерных рейсов). "Это 284,4 тысячи 
рублей по противообледенительной обработке воздушного судна, 139,8 тысячи 
рублей по дополнительной посадке самолета в Барнауле, 11 225 300 рублей по 
уплате штрафных неустоек авиакомпании "Уральские авиалинии"", - сообщила 
Валентина Васильевна. По словам директора команды Александра Смирнова, 
вины клуба в этом вообще нет: за экстренную посадку в Барнауле (такое было в 



 

 

прошлом сезоне, по погодным условиям) заставили заплатить штрафные 
санкции. Но сейчас клуб судится, чтобы вернуть эти деньги. 
"Я хочу сказать, что у нас с "Уральскими авиалиниями" договора нет. У нас есть 
договор с "Восток-Трэвел", и никаких нарушений мы не допустили, чтобы нам 
выставили какие-то штрафы, - отмечает Смирнов. - Для нас любой отток 
денежных средств - это минус в следующем сезоне". 
Приморская КСП нашла нарушения и в самом здании "Фетисов-Арены": их еще 
при строительстве допустил генподрядчик ("Дальспецстрой" при "Спецстрое 
России", ныне предприятие в процессе банкротства). Есть проблемы с 
очистными сооружениями ливневой канализации - они не работают. По стоякам 
в помещениях концертно-спортивного комплекса протекают водосливные лотки, 
кое-где уже образовался грибок. В дождь протекает потолок в тамбурах 
медпункта, кассах на юго-западной и северо-западной сторонах, кассовом 
вестибюле с северной стороны. 
"Устранение дефектов и недоделок, допущенных представительством КСК 
"Фетисов-Арена", влечет расходы средств краевого бюджета. Поэтому в 2017 
году более 3 млн израсходовано на ремонт центральной входной группы КСК 
"Фетисов-Арена"", - сказала Валентина Волкова. По-русски - ремонтировали 
центральное крыльцо и козырек. 
Председатель социального комитета Игорь Чемерис высказался эмоционально: 
"У нас как "Свадьба в Малиновке": белые приходят - грабят, красные приходят - 
грабят. Из бюджета деньги уходят, директора клубов меняются. Улучшений нет 
качественных. Банкротство есть, уголовные дела есть". 
Сейчас за счет краевого бюджета, по словам Чемериса, частично финансируется 
профессиональная хоккейная команда, а также полностью содержатся "Фетисов-
Арена" и детская школа "Адмирала", в которую в прошлые годы привозили ребят 
из других регионов (а местным спортсменам уделялось мало внимания). Сейчас, 
сообщил Александр Смирнов, упор делается на приморцев. При этом есть и 
другие, частные хоккейные школы - у них неплохие результаты, и вокруг них нет 
скандалов. 
"Фундаментальная вещь, которая не дает развития детской хоккейной школе, - 
отсутствие условий по проживанию для детей, - объясняет Смирнов, - у нас есть 
дети, которые уезжают из-за этого в другие регионы. Сейчас департамент спорта 
это активно решает. Мы это будем делать в том числе на деньги спонсоров. У 
нас, к сожалению, спортсмены не дорастают. Сейчас у нас есть игроки в возрасте 
20 лет, которые начинали тренироваться в "Адмирале" в 11-12 лет. Есть дети, 
которые начинают тренироваться с пяти лет и постепенно становятся 
профессионалами". 
Игорь Чемерис парировал: можно быть и мобильнее. Есть площадка с условиями 
для проживания в Чугуевке, можно обосноваться в Большом Камне (там есть 
ледовая арена). 
"Администрация края выделяет немалые средства - они идут и на основную 
команду, и на детско-юношеский спорт. Но, чтобы на равных бороться с другими 
клубами, бюджет нужно увеличивать в разы, - говорит гендиректор "Адмирала". 
- Сегодня у хоккейного клуба есть партнер, который направляет силы, чтобы мы 
правильно могли выстроить менеджмент и достичь результатов... Надо 
увеличивать бюджет за счет партнеров". 
По прозвучавшей на комитете информации, бюджет ХК по зарплатам игроков в 
текущем году увеличен вдвое. В прошлом сезоне клуб "Адмирал" находился на 
последнем месте по заработкам в Континентальной хоккейной лиге - у лидеров - 
ЦСКА, СКА - в десять раз зарплата больше. Жалованья игроков растут за счет 
спонсорских средств. 



 

 

"Сейчас происходит селекция команды, заключаются контракты, уже около 80% 
игроков подобрали, - закончил Александр Смирнов на хорошей ноте. - Хорошая 
новость: мы купили чемпиона мира - финcкого вратаря [Юхо Олкинуора]. 
Рассчитываем, что он будет достойно представлять наши интересы".  

https://www.newsvl.ru/sport/2019/06/20/181621/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Самые стабильные голкиперы КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 21 июня 
2019) 
Стабильность в игре - важнейшее вратарское качество. 
Чтобы оценить и сравнить постоянство стражей ворот, используем основной 
статистический показатель - процент отраженных бросков. Всего будет три 
параметра, все в процентах от общего количества матчей. 
Первый - доля игр с процентом отраженных бросков близким к среднему для 
данного вратаря. 
Второй - доля игр с процентом отраженных бросков ниже среднего для данного 
вратаря. 
Третий - доля игр, в которых вратарь выходил в старте и был заменен. 
В рейтинге двадцать пять вратарей, которые участвовали в прошлом чемпионате 
и сыграли наибольшее количество матчей за три предыдущих сезона. 
Подробнее на примере. 
Никита Беспалов провел 87 матчей за три сезона, в которых в среднем отражал 
92,37 процента бросков. Игр близких к своему среднему проценту (±2%, т.е. от 
90,37 до 94,37) было всего 20,69%, по этому показателю он на 24 месте. Игр ниже 
своего среднего процента (-3% и хуже, т.е. от 89,37 и меньше) было целых 
36,78%, здесь он последний среди представленных вратарей. Также, как и по 
матчам с заменой - 17,24%. Ниже - аналогичные данные для остальных 
голкиперов. 
В итоге получился рейтинг, который не так сильно зависит от уровня команд, в 
которых играют вратари. Так Кошечкин из Металлурга на девятнадцатом месте, 
а Энрот, выступавший за Динамо Минск, на второй позиции. Главное - держать 
свой уровень и не проваливаться, в чем особенно преуспел действующий MVP 
Кубка Гагарина. Илья Сорокин - самый стабильный вратарь КХЛ.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/logical_view/2486937.html 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" переманивает игроков из СКА. Знарок намерен построить топ-
клуб (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2019) 
Швед Патрик Херсли поможет красно-белым при игре в большинстве. Главный 
тренер спартаковцев Олег Знарок будет доволен. 
Много раз приходилось слышать небезосновательные разговоры о том, что 
"Спартак" является чуть ли не фарм-клубом СКА, получая от богатого хозяина 
крошки с барского стола. История тесных взаимоотношений между 
спартаковцами и "армейцами" длится давно. Вспомните переходы из СКА в 
"Спартак" голкипера Иванникова, защитников Юдина и Дыбленко, форвардов 
Комарова, Хохлачева, Дергачева (которого уже вернули обратно в Питер). В свое 
время, как только СКА возглавил Олег Знарок, оттуда в "Спартак" перебрался 
защитник Дмитрий Калинин. Интересно, что стоило Знарку возглавить "Спартак", 
как Калинина в московской команде тоже не стало. 

https://www.newsvl.ru/sport/2019/06/20/181621/
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/logical_view/2486937.html


 

 

Олег Валерьевич, к слову, пришел в "Спартак" неспроста. Как бы кто ни 
относился к этому специалисту, но болтаться со своей командой в подвале 
турнирной таблицы и терпеть от хоккеистов безволия Знарок точно не будет. У 
бывшего тренера сборной России, выигравшего с национальной командой 
Олимпийские игры в Пхенчхане, непростой характер, но добрым и милым 
дяденькам в хоккее делать нечего. Не будет ни результата, ни уважения со 
стороны игроков. 
Не угадав с приглашением мягкого и спокойного Вадима Епанчинцева, 
генеральный менеджер москвичей Алексей Жамнов был вынужден сам вставать 
на лавку и заканчивать прошлый сезон в качестве тренера красно-белых. 
Учитывая, что у Жамнова еще есть нагрузка в сборной, такой расклад с 
тренерской деятельностью в "Спартаке" его никак не устраивал. Легендарный в 
прошлом нападающий искал специалиста, который мог бы держать команду в 
ежовых рукавицах и приносить результат. И такой человек был найден. 
Патрик Херсли, защитник  
Родился 23 июня 1986 года в Мальме 
Обладатель Кубка Гагарина в сезоне-2016/17 в составе СКА 
Всего в КХЛ провел 279 игр, набрав 164 (63+101) очка. Показатель полезности 
"+77". 
Знарок явно соскучился по работе. Тренер пропустил весь прошлый сезон, 
набрался новых сил и эмоций, после чего согласился принять предложение 
спартаковцев. Причем, по словам все того же Жамнова, никаких заоблачных 
зарплат ни Знарок, ни его вечный помощник Харийс Витолиньш не просили. 
Однако в комплектовании команды, нет сомнений, Олег Валерьевич принимает 
прямое участие. Все новички согласовываются с тренерским штабом. 
После сезона-2018/19 в "Спартаке" распрощались с целым рядом хоккеистов, не 
подошедших новым тренерам красно-белых. Покинули клуб уже упомянутый 
Дмитрий Калинин, а также Михаил Григорьев, Энвер Лисин, Бен Максвелл, 
Максим Трунев. Отказались даже от форварда Артема Воронина - главного 
старожила нынешнего "Спартака". На его место в третье-четвертое звено 
подписан Илья Аркалов. 
Пришли в "Спартак" Александр Кутузов и Яков Рылов, Геннадий Столяров и 
Михаил Юньков. Контракт подписан даже с Денисом Кокаревым. Его Знарок 
прекрасно знает еще по совместной работе в ХК МВД. Но главное приобретение 
случилось позднее. И этот переход можно смело назвать трансферной "бомбой", 
особенно ведя речь о хоккейном "Спартаке", где хоккеистов топ-уровня можно 
встретить далеко не всегда. 
О шведском защитнике Патрике Херсли, контракт с которым подписан до 30 
апреля 2020 года, мы расскажем подробнее. Для КХЛ этого игрока обороны 
открыла "Сибирь", пригласившая Херсли из шведской команды "Лександс". 
Патрик регулярно выступал за сборную своей страны, прогрессировал и 
ожидаемо заинтересовал топ-клубы КХЛ. 
В результате скандинава переманили в "Локомотив", в котором он отыграл весь 
сезон-2015/16. Однако по ходу следующего сезона в Ярославле решили 
отказаться от услуг Херсли, совершив, как выяснилось позднее, серьезную 
ошибку. Патрик перебрался в СКА, где идеально вписался в коллектив и игровую 
модель команды из Санкт-Петербурга. 
С "армейцами" Херсли выиграл Кубок Гагарина, а его бросок наводил ужас на 
вратарей соперников. Сразу вспоминается первый финальный матч между СКА 
и магнитогорским "Металлургом", когда швед бросил по воротам с такой силой, 
что просто порвал на них сетку.  
Как и Кокарев, Херсли прекрасно знаком новому тренеру "Спартака" Олегу 
Знарку. Кокарева, конечно, Олег Валерьевич знает дольше, но и со шведом в 



 

 

Питере он успел поработать. После завершения сезона-2018/19 у Патрика 
закончился контракт со СКА, и 32-летний Херсли вышел на рынок неограниченно 
свободных агентов. У СКА уже сейчас на контрактах сразу шесть легионеров: 
Магнус Хелльберг, Лукас Бенгтссон, Йоонас Кемппайнен, Йори Лехтеря, Давид 
Рундблад, Ярно Коскиранта. 
На Бенгтссона нам только предстоит посмотреть, так как это новый игрок для 
Континентальной лиги. Что касается Рундблада, то он однозначно не сильнее 
Херсли. Уход Патрика из СКА выглядит странно, вряд ли в Питере стали бы 
просто так отказываться от хоккеиста такого высокого уровня. Но в случае 
подписания Херсли пришлось бы расторгать кого-то другого, ведь седьмой 
легионер в составе - это уже явный перебор. СКА и Херсли все же вели 
переговоры на более ранней стадии, но договориться так и не смогли. 
В свою очередь в "Спартаке" до момента подписания контракта с Херсли было 
четыре иностранца: Юлиус Гудачек, Мартиньш Карсумс, Каспарс Даугавиньш и 
Робин Ганзл. Пятое вакантное место идеально подошло под подписание 
шведского игрока обороны. Патрика брали под большинство, ведь при игре "5 на 
4" со своим броском швед чувствует себя словно рыба в воде. Хоккеист такого 
плана в команде просто необходим. 
Получается, что "Спартак" в какой-то степени переманил классного атакующего 
защитника из СКА. В этом случае никакой подачкой от Питера точно не пахнет. 
Менеджмент спартаковцев сработал грамотно и эффективно.  

https://www.championat.com/hockey/article-3785171-shvedskij-zaschitnik-patrik-
hersli-podpisal-kontrakt-so-spartakom.html 
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Один гол, два ВУЗа, три лиги. История успеха Никиты Ртищева 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 2019) 
В нашей рубрике "Дорогу молодым" вас ждет рассказ о форварде ЦСКА Никите 
Ртищеве, в дебютном сезоне КХЛ отметившегося заброшенной шайбой и 
принявшего участие в финальной серии Кубка Гагарина.  
Как все начиналось  
Никита Ртищев родился в одном из самых хоккейных городов Подмосковья - 
Электростали, чей "Кристалл" в середине-конце 1990-х был боевитым 
коллективом и крепким середняком МХЛ и Суперлиги. В советское время в 
Электростали начинал карьеру олимпийский чемпион Анатолий Ионов, а уже в 
российское местная школа хоккея воспитала Николая Жердева, Виталия 
Прошкина, Александра Суглобова и Дмитрия Шикина.  
"Когда мне было пять лет, родители решили отправить меня в спортивную 
секцию и выбора особого не стояло: конечно хоккей, - рассказывает Никита 
Ртищев. - Электросталь - очень хоккейный город, где этот вид спорта просто 
обожают".  
Однако была одна проблема - Никита совершенно не умел стоять на коньках и 
первое время ему пришлось начинать с самых азов, тогда как остальные 
мальчишки уже достаточно сносно катались. Но, благодаря тренеру Алексею 
Александровичу Шиханову, Ртищев довольно быстро нагнал партнеров, а вскоре 
и стал лидером команды.  
Карьера будущего форварда ЦСКА круто изменилась в девять лет, когда на 
одном из турниров Ртищев оформил дубль в ворота армейцев, чем моментально 
привлек внимание столичных тренеров.  
"Евгений Александрович Земсков - тренер ЦСКА пообщался с моими 
родителями, предложил перейти в спортшколу армейцев, - вспоминает Никита. - 
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В итоге мы решили, что я отправлюсь в Москву. Первое время я жил с другой 
семьей: повезло, что из Электростали в столицу взяли еще одного хоккеиста - 
защитника Дениса Давыдова. Мы стали на две семьи снимать двухкомнатную 
квартиру в Москве, они жили в одной большой комнате, а я в соседней, 
поменьше. А родители приезжали ко мне три раза в неделю".  
Когда стало окончательно понятно, что Никита может быть лидером не только в 
спортшколе "Кристалла", но и в ЦСКА, родители Ртищева также перебрались в 
столицу. В первом же сезоне форвард в 22 матчах забросил 42 шайбы и через 
год получил нашивку капитана команды. Статистика Никиты поражала: 42 шайбы 
в сезоне 2009/2010, 33 - в сезоне 2010/2011, 40 - в сезоне 2011/2012.  
В 14 лет он попал в группу к Ринату Равилевичу Хасанову, с которым и 
проработал до самого выпуска. "Никита сразу стал лидером команды, помог ей 
в очень непростое время, - вспоминает тренер. - У нас из-за травм выбыло 
несколько основных хоккеистов, но Ртищев и его партнер Корешков вытащили 
для нас тот чемпионат. Никита - работоспособный парень с большим желанием. 
Великий Владимир Викулов как-то сказал, что, если человек талантлив, то ему 
не надо мешать. Примерно тоже самое могу сказать и о Никите: его нужно было 
правильно направлять и не мешать развитию".  
Однако один из самых талантливых хоккеистов своего возраста в стране не 
забывал и малую родину. "В 15 лет, когда закончился сезон, я отпросился у 
тренеров и отправился в Электросталь, - рассказывает Никита. - Там помог 
"Кристаллу", за который отыграл пять матчей".  
"Можно ли сказать с первого взгляда, что к тебе попала будущая звезда? - 
переспрашивает тренер Ринат Хасанов. - Когда игроку 14 лет, это предсказать 
практически невозможно. В этом возрасте у мальчишек зачастую меняется 
характер и сколько было случаев, когда блиставший на детском уровне, достигал 
совершеннолетия и вдруг растворялся. А тот, кто до выпуска себя почти никак не 
проявлял, становился в итоге хорошим профессионалом. Никита совмещал в 
себе и великолепное индивидуальное мастерство, и умение играть на команду. 
Конечно, когда надо было решать, то мог взять игру на себя, протащить шайбу. 
Но в целом - это очень сильный именно командный игрок".  
Клубная карьера  
"Первый раз меня пригласили в МХЛ в 16 лет, когда я еще мог выступать за 
спортшколу, - говорит Ртищев. - Я достаточно быстро освоился в "Красной 
Армии", сыграл несколько игр и получил приглашение на предсезонные сборы".  
Новый сезон 2017/2018 Никита начал уже в составе клуба МХЛ, где закрепился 
в основе. Но первая шайба не шла очень долго. Лишь в 13-й по счету игре в новой 
лиге Ртищев сумел отличиться. "Лишь", потому что амбициозный форвард 
привык забрасывать много.  
"Первое время даже нервничал и переживал из-за своей результативности, - 
признается Никита. - Но затем после той первой шайбы словно прорвало и сезон 
получился очень удачным. Вспоминаю о нем с большой теплотой". 30 очков и 16 
шайб в первом полноценном сезоне на профессиональном уровне - блестящий 
результат. И практически за один год Ртищев перешагнул ступень Молодежной 
хоккейной лиги, чтобы подняться на самый высокий уровень.  
Международная карьера  
Естественно, тренеры национальной команды не могли пройти мимо такого 
талантливого форварда. Ртищев привлекался в сборную страны, начиная с 16 
лет. Однако тот факт, что к 19 годам он так и не сыграл ни на одном чемпионате 
мира вызывает лишь недоумение.  
"Меня активно привлекали к юниорской сборной, с которой мы целый месяц 
готовились на сборах к домашнему чемпионату мира в Челябинске и 
Магнитогорске, - вспоминает Ртищев. - Однако за день до старта турнира меня 



 

 

отцепили. Конечно, был очень расстроен, долго переживал то, что оказался не 
нужен сборной страны. Но есть хорошая фраза: "у хоккеиста должна быть 
короткая память". Постарался поскорее забыть этот эпизод и работать дальше. 
Была ли обида на то, что меня не взяли, несмотря на отличную статистику в 
МХЛ? Не обида, а скорее недоумение".  
Теперь же у Никиты новая цель - молодежный чемпионат мира. И подготовка к 
нему началась уже сейчас. На днях завершился турнир Кубок Черного моря в 
Сочи, в котором приняло участие два состава лучших хоккеистов 2000-го года 
рождения. В трех матчах Ртищев сумел отличиться один раз и теперь с 
нетерпением ждет следующих турниров, чтобы зимой отправиться в Чехию на 
МЧМ.  
Ртищев сейчас  
Прошедший сезон стал настоящим прорывом для юного форварда. Никита начал 
его в "Красной Армии", но сыграл за нее всего один матч после чего тренерский 
штаб Владимира Чебатуркина захотел посмотреть талантливого хоккеиста на 
более высоком уровне в ВХЛ. Экзамен был сдан на "отлично": буквально через 
две недели после дебюта в "Звезде" Ртищев оформил хет-трик во встрече 
против "Молота-Прикамья". Сразу после этого 18-летний нападающий получил 
вызов в ЦСКА.  
"Впервые я оказался на скамейке на дерби с ЦСКА в конце сентября, но тогда не 
вышел на лед, - рассказывает Никита. - А полноценный дебют случился через 
некоторое время на матче с московским "Динамо". В середине третьего периода 
мы вели в две шайбы и вдруг Игорь Никитин произнес мое имя. Конечно, я 
волновался, но уже в первой смене сумел отдать неплохую диагональ. Вернулся 
на скамейку, ребята подбадривали, хлопали по плечу".  
А уже в середине октября Ртищев открыл счет своим голам в КХЛ. Во втором 
периоде встречи с "Амуром" Никита выиграл борьбу на пятачке и после наброса 
Класа Дальбека переправил шайбу в сетку.  
"У меня теперь подобралась целая коллекция, - хвалится Ртищев. - На полочке 
дома лежат первые шайбы в МХЛ, ВХЛ и КХЛ. Это невероятные эмоции 
забрасывать в самой сильной лиге страны. Но я также не забуду и финальную 
серию, в которой тренерский штаб выпустил меня в трех матчах. Фантастический 
опыт только находиться на скамейке во время решающих моментов всего 
сезона, за что я ему очень благодарен. А уж сыграть в таких матчах - бесценно".  
"У меня есть традиция, - вступает в разговор тренер Ринат Хасанов. - Что каждый 
мой воспитанник присылает фото с первой шайбой в новой лиге. От Никиты у 
меня их целых три, а вот его карточки с Кубком Гагарина я пока так и не 
дождался. Поэтому пусть прочитает материал и вспомнит о просьбе тренера. 
Это, конечно, шутка. Я вообще любитель общаться с ребятами через подколки, 
а не кричать на них и загонять психологически. Они довольно быстро привыкают 
к такой юморной манере общения. А с Никитой мы постоянно переписываемся и 
находимся на связи".  
В 19 лет Ртищев достиг больших высот, но он увлекается не только хоккеем. 
Например, в данный момент он учится сразу в двух ВУЗах. Первый - РГУФК на 
тренера, второй - "Синергия".  
"В РГУФКе я обучаюсь заочно, а в "Синергии" дистанционно, - поясняет Никита. 
- Там постигаю тонкости гостиничного и ресторанного бизнеса. Мне очень 
интересна эта тема. Хотя главная страсть - это, конечно же, хоккей".  

https://www.khl.ru/news/2019/06/20/454046.html 
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Гомоляко назначен спортивным директором "Сочи" (Р-Спорт, Москва, 20 
июня 2019) 
Хоккейный клуб "Сочи" на своем официальном сайте сообщил о назначении на 
пост спортивного директора Сергея Гомоляко. 
Чемпион России 1999 года в составе магнитогорского "Металлурга" Гомоляко в 
прошедшем сезоне работал заместителем главы скаутской службы сборных 
команд России и менеджером по селекции и развитию молодых игроков санкт-
петербургского СКА.  

https://rsport.ria.ru/20190620/1555724056.html 
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Грабовский должен стать героем для белорусского хоккея. Уже как тренер 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 2019) 
Смотрите, кто вернулся! Последний раз мы видели Михаила Грабовского в КХЛ 
еще в локаутный сезон 2012 года. А теперь он назначен тренером минского 
"Динамо". 
Тогда белорусский форвард приехал в ЦСКА вместе с Волшебником - Павлом 
Дацюком, а также со словоохотливым вратарем Ильей Брызгаловым.  
Грабовский играл на уровне, набрав 24 (12+12) очка в 29 матчах. Потом 
отправился в "Торонто", откуда перешел в "Вашингтон", чтобы попасть в 
"Айлендерс" и оказаться в "Вегасе", не сыграв за клуб-новичок ни одного матча. 
Потому что в последние годы Грабовский залечивал последствия сотрясения 
мозга. Стало понятно, что в большой хоккей он уже не вернется.  
И вот - ход конем. Миша вошел в штаб Крэйга Вудкрофта, назначен тренером 
минского "Динамо". Вы можете сказать: ну вот, Грабовскому только 35 лет, и у 
него нет профильного образования. Ну куда он лезет? На что мы ответим: есть 
люди, которых учить ничему не надо. А учиться у них нужно. Кажется, такое Олег 
Романцев сказал об одном из своих футболистов "Спартака".  
Во-вторых, это очень хорошо, что в Беларуси делают ставку на своих легенд. Без 
шуток, масштаб у Грабовского такой же, как был у Сандиса Озолиньша в рижском 
"Динамо". Он добился больше всего в НХЛ из белорусов, набрав 296 (125+171) 
очков в 534 матчах. Правда, Кубок Стэнли выигран не был, но это никому в 
Беларуси еще не удавалось.  
Любимый игрок Владимира Крикунова, который выступал у него и в 
"Нижнекамске", и в московском "Динамо", за годы заокеанской карьеры 
Грабовский заработал $42,8 млн. Если деньги могут считаться рейтингом, то это 
сравнимо с Александром Семиным ($44,6 млн), который делал два дубля в двух 
золотых финалах чемпионата мира. То есть уровень "легенда".  
Белорусские журналисты у меня спрашивали, когда их сборная вылетела из 
элитного дивизиона чемпионата мира: "Чего нам не хватает? Почему мы не 
можем подтянуться?" Тогда я отвечал, что братья-белорусы слишком 
распыляются на иностранцев, а нужно сделать ставку на своих ребят. 
Необходим человек, который поиграл за океаном, знает хорошо международный 
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хоккей и понимает, как поднять белорусскую молодежь - и для минского 
"Динамо", и для главной команды страны.  
Не знаю, получится ли у Грабовского, но задатки у него есть. И возможности для 
роста. Вудкрофт ведь не навсегда. У нас в Магнитогорске даже Илья Воробьев 
начинал как тренер при Майке Кинэне, пресс-конференции ему переводил. А 
теперь руководит сборной России. Или вот футбольную сборную Украины 
тренирует игрок-легенда Андрей Шевченко.  
Михаил, берите именно такой ориентир. Уже в первом интервью, общаясь с 
"Прессболом", Грабовский сказал: "Меня задевает, что в российской прессе 
пишут негативно о белорусском хоккее".  
Так ведь это почему происходит? Последний раз минское "Динамо" во второй 
раунд Кубка Гагарина не выходило никогда. За 11 сезонов - только четыре 
попадания в плей-офф. В сумме - пять выигранных матчей. При этом команда 
выступает на лучшей арене КХЛ, красавице "Минск Арене" на 15 086 зрителей, 
где уже был чемпионат мира, и где будет чемпионат мира. Бюджет у "Динамо" не 
скудный, душой за команду болеет сам президент страны. Легионерами 
белорусов в КХЛ перестали считать.  
А результата нет. И что хорошего после такого писать? То, что белорусская 
команда иногда забивает голы?  
Радует еще и то, что Грабовский - парень ершистый, неравнодушный, 
оригинальный. За словом в карман не лезет. Он отбывать номер не станет. И не 
будет дергаться, потому что хоккеиста в себе, кажется, уже убил. Хотя еще в 
прошлом сезоне хотел пробиться в сборную на чемпионат мира в Копенгагене.  
На своем YouTube-канале Грабовский объявил о завершении карьеры. Кстати, 
это первое видео на канале. Дальше будут сюжеты только как от тренера. 
Михаил сидит на бортике хоккейной коробки с подтаявшим льдом в Минске. И 
говорит по-английски, чтобы проститься со всеми своими фанатами.  
Слова звучат сильные: "Вы можете вывести игрока из хоккея, но вы не можете 
отнять хоккей у игрока".  
Я думаю, очень многое есть у минского "Динамо" для того, чтобы быть достойной 
командой КХЛ. Есть многое у сборной Беларуси, чтобы не вылетать из элиты. 
Тем более впереди - домашний чемпионат мира.  
Но глаза у игроков потухшие. Вектор сбит, корабль шел неверным курсом. И 
нужны люди со свежим взглядом, которые встанут к штурвалу и произнесут 
правильные слова, сделают правильные дела.  
Я не знаю, что получится у Грабовского. Но желаю ему удачи. Он уже заработал 
на жизнь. Ему не нужно быть приспособленцем, отбывать номер у кормушки. Но 
это шанс, чтобы прославить себя на весь мир и остаться главным человеком в 
хоккее Белоруссии. Я знаю, Миша неравнодушный. Он будет гореть душой на 
новом месте.  
Уже как тренер в штабе Вудкрофта. И это - первый шаг.  

https://www.khl.ru/news/2019/06/20/454037.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Первый номер драфта НХЛ-2012 будет играть в СКА еще три 
года (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 июня 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Ситуация с "Динамо"  
Наконец, состоялся знаменитый совет директоров, на котором были официально 
даны ответы на некоторые вопросы. Больших сенсаций нет. То, что генеральным 
менеджером станет Виктор Меркулов, работавший в КХЛ, мы сообщали в мае, 
давно было известно, кто будет тренировать клубы системы. Оставались лишь 
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мелкие интриги. Например, помощниками Владимира Крикунова будет не только 
Юрий Бабенко (молодец, что решился все-таки, хотя у него было будущее в 
молодежной сборной), но и Владимир Воробьев с Андреем Скопинцевым. 
Непонятно, как они будут работать вместе, ведь в свое время эти люди 
разошлись, а Скопинцев чувствовал себя преданным, ведь до конца 
поддерживал Воробьева на посту главного тренера. Сохранили работу Виталий 
Еремееев и Иван Скобрев. 
Главным тренером московского "Динамо" останется Владимир Крикунов. 
Помогать ему в работе с командой будут Юрий Бабенко, Владимир Воробьев, 
Андрей Скопинцев и Виталий Еремеев. 
Опубликован и состав команды. Он довольно странный. Например, 
первоначально куда-то пропали Егор Зайцев и Иван Муранов, но к вечеру 
опубликовали дополнительный список и эти молодые ребята в составе 
появились. Зато значится Вадим Шипачев, ситуация с которым до конца пока не 
решена и, возможно, лиге придется вмешаться. Других неожиданностей нет, 
только курьезные мелочи. Так "Амур" запланирован на 7 августа выставочный 
матч с бело-голубыми в Москве, объявил об этом официально, а динамовцы с 7 
августа на турнире в Нижнем Новгороде. Но это потому, что в клубе все меняется 
ежедневно. Возможно, теперь все будет иначе. 
Контракт Якупова  
 Наиль Якупов заключил трехлетнее соглашение со СКА и на этом можно 
поставить точку в истории между НХЛ и первым номером драфта 2012 года. 
Через три сезона Наилю будет 28 лет, он, безусловно, может еще уехать в 
Северную Америку, но вряд ли это сделает. Не знаю, почему представители 
Наиля долго размышляли насчет нового договора. Не исключено, что 
прощупывали почву за океаном, но не нашли интересных вариантов, так как там 
в знаменитом хоккеисте уже все разочаровались. А ведь изначально форвард 
возвращался в КХЛ только на сезон, чтобы перезагрузить карьеру. Этого не 
получилось. 
 Наиль с нами!  
Нападающий временами показывал зрелую игру, но стабильности не было и его 
даже не рассматривали в сборную на чемпионат мира. Я бы не относился 
серьезно к 41 очку в прошлом сезоне. Многие ответы о силе Якупова даст 
нынешний чемпионат. И хотя состав СКА хороший, но уже не такой мощный, как 
был раньше. Год назад считал, что если Наиль действительно хочет вернуться в 
НХЛ, то ему нужно было бы ехать в условный "Нефтехимик", чтобы показать себя 
настоящего. Однако 45 миллионов в "Нефтехимике" уже не дают никому, а 
терять деньги не хотелось. Сейчас, мне кажется, что Наиль и до конца контракта 
в СКА не доиграет. 
Переизбрание МХЛ  
Алексей Морозов переизбран на посту управляющего директора молодежной 
хоккейной лиги и будет работать в этой организации до 2023 года. К сожалению, 
пресс-релизы не дают никакой картины, чтобы понять, как будет меняться МХЛ 
и какие у нее перспективы. Смутило, что председатель правления ассоциации 
МХЛ Александр Медведев рассказал о смене состава правления, мол, его 
покинули люди, которые больше не работают в хоккее. Медведев же президент 
футбольного клуба "Зенит", но почему-то остался. 
Морозову за следующие четыре года нужно постараться, чтобы перезапустить 
лигу. Например, совсем не дело, что клубы весь сезон варятся в своих 
конференциях, это самым серьезным образом тормозит прогресс хоккеистов. Но 
клубы не дают больше денег для молодежных команд, предпочитая тратить их, 
например, на легионеров. Надо и повышать значимость турнира, запрещать 
командам проводить встречи регулярного чемпионата в будние дни в 12 часов, 



 

 

лишь бы поставить галочку. У МХЛ много проблем, но пока Алексей Морозов не 
сказал, какие из них собирается решать в первую очередь.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-moskovskom-dinamo-obyavili-
rukovodstvo-sostav-i-trenerskiy-shtab-nail-yakupov-podpisal-trehletniy-kontrakt-so-
ska-i-vryad-li-vernetsya-v-nhl-a-aleksey-morozov-budet-rukovodit-mhl-esche-4-goda-
1557128/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Голкипер "Динамо" Санкт-Петербург Тодыков перешел в "Витязь" 
(Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2019) 
Российский вратарь ХК "Динамо" Санкт-Петербург Антон Тодыков стал игроком 
ХК "Витязь". Об этом сообщает официальный сайт петербургского клуба.  
Интересно, что ранее сообщалось о продлении контракта Тодыкова с "Динамо" 
на будущий сезон, однако по соглашению сторон он был расторгнут. 
В минувшем сезоне Тодыков провел за "Динамо" 44 матча, в которых процент 
отраженных бросков составил 92,2 при коэффициенте надежности 1,74. В десяти 
играх Антон оставил свои ворота в неприкосновенности.  

https://www.championat.com/hockey/news-3785587-golkiper-dinamo-sankt-
peterburg-todykov-pereshjol-v-vitjaz.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федерация хоккея России 

 
Третьяк назвал Кучерова, Василевского и Овечкина хоккейными послами 
России (ТАСС, Москва, 20 июня 2019) 
Российские хоккеисты выиграли несколько личных наград по итогам сезона НХЛ 
и вошли в символическую пятерку  
Нападающий клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Тампа" Никита 
Кучеров, его партнер по команде вратарь Андрей Василевский и форвард 
"Вашингтона" Александр Овечкин являются хоккейными послами России. Такое 
мнение ТАСС высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 
Третьяк. 
В ночь на четверг состоялся гала-вечер НХЛ, по итогам которого Кучеров 
получил три награды - "Харт Трофи" (вручается самому ценному игроку по итогам 
сезона), "Арт Росс Трофи" (награда лучшему бомбардиру сезона) и "Тед Линдсей 
Эворд" (приз лучшему хоккеисту по версии профсоюза игроков лиги), 
Василевский стал обладателем "Везина Трофи" (награда лучшему вратарю). 
Капитан "Вашингтона" в восьмой раз в карьере стал обладателем "Морис Ришар 
Трофи" (приз лучшему снайперу прошедшего регулярного чемпионата НХЛ). Все 
трое вошли в символическую сборную по итогам сезона. 
"Это престиж нашей страны, нашего хоккея, - сказал Третьяк. - Нужно поздравить 
не только их, но и тренеров, которые их воспитали. Это наши хоккейные послы, 
потому что через них идет отношение к нашему хоккею, нашей стране. Я был в 
Монреале, там ходили на матч "Вашингтона" как в Большой театр". 
"Это талантливые люди, тем более я знаю, что такое НХЛ - как там тяжело 
играть, эти переезды, - отметил глава ФХР. - Там нужно быть лучшим из лучших, 
собраны лучшие игроки всего мира. Я не помню, чтобы в такую символическую 
сборную мира входило трое наших в один сезон". 
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Третьяк назвал признание российских хоккеистов по итогам сезона в НХЛ 
большим успехом, а также поздравил их. "Самое главное, с них можно брать 
пример, чтобы остальным ребятам было куда стремиться", - резюмировал он.  
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк Михаил 
Терещенко/ТАСС 

https://tass.ru/sport/6570683 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Третьяка поразила психология лучшего вратаря НХЛ Василевского (Р-
Спорт, Москва, 20 июня 2019) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк отметил 
невероятную моральную стойкость россиянина Андрея Василевского, который 
получил приз лучшему вратарю НХЛ в сезоне-2018/19. 
На церемонии в Лас-Вегасе выступающий за "Тампу" Василевский был удостоен 
приза лучшему вратарю сезона "Везина Трофи". 
"Василевский в своем амплуа забрал все. Можно сказать, это лучший вратарь 
мира и НХЛ. И он этого достоин. Я вспоминаю, как он бился с чехами на 
чемпионате мира. Помню, я отразил 47 бросков в матче с "Монреаль Канадиенс", 
а потом полночи не спал. А он - 50! Да еще потом буллиты взял. Это какую же 
психологию нужно иметь! Он многое сделал и имел право на ошибку, но он бился 
до последней секунды. Это достойно уважения. С Василевского надо брать 
пример", - сказал Третьяк РИА Новости по телефону. 
"Не критиковать на уровне "проиграли-выиграли" - это спорт, а рассматривать 
игроков как пример для подражания. Надо воспитывать молодежь на этом, - 
продолжил собеседник агентства. - А что такое НХЛ, я знаю. И играл, и был 
тренером. Это очень сложная работа. В сентябре-октябре ты улыбаешься, а в 
ноябре уже не очень, а в конце сезона эмоции выхолощены. Все из-за 
постоянных игр, перелетов, тренировок. Очень трудно там быть лучшим".  

https://rsport.ria.ru/20190620/1555728696.html 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 20 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
Врио главы Башкирии отметил заслугу системы "Салавата Юлаева" в 
награде Василевского (ТАСС, Москва, 20 июня 2019) 
Воспитанник уфимского клуба получил приз лучшему вратарю Национальной 
хоккейной лиги 
Вратарь "Тампы" Андрей Василевский стал лучшим голкипером Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) прошедшего сезона в том числе благодаря работе 
хоккейной системы "Салавата Юлаева", воспитанником которой он является. Об 

https://tass.ru/sport/6570683
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/tretyak-nazval-kucherova-vasilevskogo-i-ovechkina-hokkeynymi-poslami-rossii-1557179/
https://rsport.ria.ru/20190620/1555728696.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/241085
https://allhockey.ru/news/show/357564-Tret_yak_Vasilevskij_v_svoem_amplua_zabral_vse_eto_luchshij_vratar_mira_i_NHL
https://www.championat.com/hockey/news-3785347-tretjak-vasilevskij-v-svojom-amplua-zabral-vsjo-eto-luchshij-vratar-mira-i-nhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1075611885.html


 

 

этом врио главы Башкирии Радий Хабиров написал в четверг на своей странице 
в социальной сети "Вконтакте". 
В четверг прошла церемония награждения лучших игроков НХЛ прошедшего 
сезона, где награду лучшему голкиперу турнира, "Везина Трофи", получил 
Василевский. В мае он был признан лучшим голкипером чемпионата мира, где 
сборная России завоевала бронзовые медали. Василевский является 
воспитанником уфимского хоккея. Выступал за молодежный клуб "Толпар" и клуб 
Континентальной хоккейной лиги "Салават Юлаев" (2010-2014 гг.). 
"Очень рад сегодня за нашу хоккейную школу - ее воспитанник Андрей 
Василевский назван лучшим вратарем НХЛ. Это всего лишь второй россиянин, 
добившийся настолько выдающегося успеха в сильнейшей лиге мира. И это, 
безусловно, заслуга и самого Андрея, и его тренеров, и всей способной 
воспитывать игроков топ-уровня системы "Салавата Юлаева", с чем я всех от 
души поздравляю и желаю успехов в новом сезоне" - отметил Хабиров. 
Василевский в регулярном чемпионате НХЛ сезона-2018/19 провел 53 матча за 
"Тампу", одержав 39 побед (лучший результат в сезоне среди вратарей) и 
отражая в среднем 92,5% бросков. Россиянин разделил четвертое место в лиге 
с вратарем "Айлендерс" Робином Ленером по количеству матчей "на ноль" (по 
шесть). "Тампа" стала победителем регулярного чемпионата, повторив рекорд 
по числу побед (62), однако в первом раунде плей-офф уступила "Коламбусу" со 
счетом 0-4.  

https://tass.ru/sport/6571080 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 
Кубок Гагарина доставят в Челябинск в конце июня (Известия (iz.ru), 
Москва, 20 июня 2019) 
В Челябинск в конце июня 2019 года привезут главный трофей КХЛ - Кубок 
Гагарина. Его получили в составе ЦСКА челябинские хоккеисты, воспитанники 
клуба "Трактор" Никита Нестеров и Максим Шалунов. 
Как уточняет сайт "Первый областной", Нестеров в сезоне 2012/2013 дошел до 
финала Кубка Гагарина, выступал за клубы Америки, а затем вернулся в ЦСКА. 
Шалунов также играл за американские клубы после "Трактора" и защищал честь 
"Сибири" и "Ермака". 
Кубок Гагарина традиционно путешествует по городам хоккеистов-победителей. 
В начале июня он был в Пензе, куда его доставили Антон Слепышев и Сергей 
Андронов. 
Напомним, в финале Кубка Гагарина подопечные Игоря Никитина обыграли 
"Авангард" со счетом 4:0.  

https://iz.ru/890868/2019-06-20/kubok-gagarina-dostaviat-v-cheliabinsk-v-kontce-
iiunia 

К заголовкам сообщений 

Сорокин привезет Кубок Гагарина в Междуреченск и еще раз выставит в 
Новокузнецке (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2019) 
Уроженец Междуреченска Илья Сорокин привезет Кубок Гагарина в родной 
город. Самый ценный игрок плей-офф КХЛ, завоевавший главный хоккейный 
трофей по эту сторону океана, лично представит Кубок 15 и 16 июля. 

https://tass.ru/sport/6571080
https://www.championat.com/hockey/news-3785553-vrio-bashkirii-vezina-vasilevskogo--zasluga-andreja-i-sistemy-salavata.html
https://iz.ru/890868/2019-06-20/kubok-gagarina-dostaviat-v-cheliabinsk-v-kontce-iiunia
https://iz.ru/890868/2019-06-20/kubok-gagarina-dostaviat-v-cheliabinsk-v-kontce-iiunia


 

 

Предполагается, что 15-го июля в Междуреченске у любителей хоккея будет 
возможность пообщаться с именитым земляком, сфотографироваться с Ильей и 
Кубком. 
16-го июля Кубок Гагарина будет выставлен в одном из торгово-развлекательных 
центров Новокузнецка. 

https://allhockey.ru/news/show/357537-
Sorokin_privezet_Kubok_Gagarina_v_Mezhdurechensk_i_esche_raz_vystavit_v_No
vokuznecke 

К заголовкам сообщений 

 

https://allhockey.ru/news/show/357537-Sorokin_privezet_Kubok_Gagarina_v_Mezhdurechensk_i_esche_raz_vystavit_v_Novokuznecke
https://allhockey.ru/news/show/357537-Sorokin_privezet_Kubok_Gagarina_v_Mezhdurechensk_i_esche_raz_vystavit_v_Novokuznecke
https://allhockey.ru/news/show/357537-Sorokin_privezet_Kubok_Gagarina_v_Mezhdurechensk_i_esche_raz_vystavit_v_Novokuznecke

